

Télé : en dormant

Des ingénieurs français de Télédiffusion de France (TDF) et des Postes et Télé-communications viennent de mettre au point au Centre Commun d'Etudes de Télévision et Télécommunications, à Rennes, un nouveau service électronique adaptable aux récepteurs de télévision : « E.P.E.O.S. » ; c'est-à-dire : Enregistrement Programmable d'Emissions sur Ordre des Sources. Tout téléspectateur, disposant d'un clavier spécial, pourrait demain enregistrer automatiquement — notamment pendant son absence ou son sommeil — les émissions de son choix. Ce nouveau système pourrait avoir des conséquences considérables sur la conception et la nature des programmes ainsi que sur les publics, leur emploi du temps, leurs goûts, leur mode de vie : sur la nature et l'utilisation de la télévision.

“L'Humanité”

du 27 janvier 1977